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NUESTROS
PERIODISTAS SON:

Ángel Medina Ciria

Odette Rodríguez Martínez BITELCHÚS BITELCHÚS:
LA NUEVA PELÍCULA DEL
2024

Salomé Rodríguez Martínez

No te pierdas el
notición que nos trae
Ángel!

¡No podía faltar la noticia de la
peli  más esperada de este año.
Aitana nos lo  cuenta todo!

PADRES

Este curso viene fuerte con la
noticia de nuestra periodista
Salomé. 

El primer periódico digital inclusivo

Odette nos trae una noticia que
suena  muy bien!

Clara Jiménez Candelas

Nuevas “IA” parecidas a
chat GPT pretenden ser
mejores pero no
responden con
fiabilidad ni la pregunta
más facíl.

Aitana Jiménez Pérez

Medidas
Necesarias
Clara comparte
una noticia muy
interesante.  ¡No
te la puedes
perder!
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PADRES

Padre y madre, del latín
pater y mater; persona con
cualidades atribuidas a un
padre/una madre,
especialmente su carácter
protector y afectivo. 

Existen varios tipos de
padres, pero hoy me voy a
centrar en los 3 más
famosos.

Padres
Helicóptero

Padres
Ausentes

Padres
Colibrí



PADRES
HELICÓPTERO
Los padres helicóptero son
aquellos que son sobre
protectores, aquellos que siempre
se  inmiscuyen de más, tanto en las
decisiones como en las acciones de
sus hijos. 
Estos niños suelen ser más
cerrados a nuevas ideas, nuevos
hechos y nuevas actividades que  
de normal, y a su vez suelen ser
mas ansiosos, amedrentados,
vulnerables.  E incluso se ha 
demostrado que estos niños suelen
ser narcisistas. El hecho de que sus
padres estén tan metidos en sus
decisiones puede dañarles la
autoestima, pues les puede dar la
sensación de que no confían en
que puedan tomar ellos (los hijos)
las riendas. 
Los padres helicóptero, quieran o
no, se meten demasiado en la vida
de sus hijos, hasta tal punto que
pueden llegar a decidir su vida por
ellos. 

Estaremos todos de acuerdo en
que no se debe llegar a ninguno de
los dos extremos, ya que  quien
sale perdiendo es el niño. Me
gustaría presentaros otra manera
más moderadas de  existir en la
vida de un hijo; el Padre Colibrí.

Esto, por supuesto, contrasta con
los padres ausentes, aquellos que
no quieren saber nada de la vida de
sus hijos. 
La ausencia de un padre deja un
rastro igual de marcado que  el de
un padre helicóptero, véase el
apego o la dependencia emocional
hacia otras personas, querer
“llamar la atención de forma
negativa”, etc. 

PADRES
AUSENTES

PADRES COLIBRÍ
El Padre Colibrí es un padre que
cuida de sus hijos, pero que les
permite cometer errores. Es  un
padre que guía a su hijo, pero que
no toma sus decisiones por él. No
es estricto, pero  tampoco es laxo. 
Claro que existen mil maneras de
ser un padre, ninguna de ellas es
“la correcta”, pero lo que sí se debe
conseguir es que un niño sepa ser
feliz por sí mismo y con los demás.
Que pueda ser tanto dependiente
como independiente.

No intento decir como se debe criar
a un niño, sino el hecho de que
siempre va a tener consecuencias,
tanto positivas como negativas, lo
quieran o no. Hagas lo que hagas, te  
inmiscuyas en su vida o no, el niño
aprenderá una cosa u otra, buena o
mala, y se quedará con  ella. Y esto
es un ciclo, no es cosa de una vez; el
hijo aprende del padre y lo
transmite a su  futura generación.
No es algo nuevo, es algo que lleva
pasando desde los cavernícolas. 

En breves palabras; enseña a tu hijo
lo que quieres que aprenda.



ADELE, OASIS, ANDREA
BOCELLI Y KAROL G
Por Odette Rodríguez

ADELE

En su último concierto en las vegas esta
cantante anunció que no la íbamos a ver
durante mucho tiempo. Esto sucedió
porque ella lleva 7 años construyendo una
nueva vida en la que disfrutaría. 

En los últimos 10 conciertos de su carrera
dijo mucho esta frase “he disfrutado
mucho actuando en estos escenarios
durante casi 3 años, el tiempo más largo
que he hecho y el tiempo más largo que
haré”.

OASIS

Su regreso va a suponer un negocio de
475 millones de euros.
Un estudio que se ha hecho en la
universidad de Birmingham dice que la
reunión de los Gallagher puede llegar a
darles a cada uno entre 40 y 50 millones
de libras.

Los Gallagher estuvieron discutiendo
durante muchos años, para ser precisos,
15 años. Se dice que esto fue la causa de
que dejasen de cantar y tocar música
juntos. Ahora ya se han vuelto a reunir y
en el 2025 darán un concierto en el cual la
entradas se agotaron en un día.



ANDREA BOCELLI Y KAROL G

Andrea Bocelli acaba de hacer una nueva
versión de la canción Vivo por ella con Karol
G.
El 30 de agosto fue publicada y llegó a ser la
número uno de tendencias musicales en
YouTube.
Para celebrar su 30 aniversario Andrea
Bocelli quiso preparar un álbum de duetos de
33 canciones incluyendo duetos con Ed
Sheeran, Céline Dion, Dua Lipa, Stevie
Wonder, Jennifer Lopez, Laura Pausini,
Christina Aguilera, Marc Anthony, Ariana
Grande y Karol G.

Aunque el disco va a salir en venta el 25 de
octubre ya se ha podido escuchar la versión
de Vivo por ella. Dijo Andrea Bocelli que esta
canción había ocupado un lugar especial en
su corazón y era un honor imaginarla como
una de las nuevas artistas tan talentosas y
también emocionantes como Karol G. "Esta
canción ocupa un lugar muy especial en mi
corazón, y es un gran honor reimaginarla con
una de las nuevas artistas más talentosas y
emocionantes del mundo, Karol G. Su
hermosa voz ayuda a crear una celebración
atemporal del amor y la música que
encontrará nuevos fans y resonará a través de
las generaciones", señaló el tenor italiano.



POR AITANA JIMÉNEZ

Beetlejuice, Beetlejuice es la secuela
oficial del icónico clásico de comedia
y horror dirigida por Tim Burton en
1988. Después de años de rumores y
proyectos fallidos, finalmente llegará
a los cines el 6 de Septiembre del
2024.
Esta es la segunda parte de la original
llamada “Bitelchús” o Beetlejuice en
inglés.
Trata de que cuando el padre de Lydia
Deetz fallece y vuelven a Winter River,
su hija, Renona, encuentra en el ático
de la antigua casa de los Deetz el
modelo de Maitland Village que fue
construido por Adam y Barbara
Matiland. el matrimonio fantasma que
protagoniza la primera película y con
ello un folleto para llamar a
Beetlejuice.

La película sale este 6 de
Septiembre pero algunos
afortunados han podido ir a
disfrutarla antes, ya que el Festival
de Cine de Venecia la ha estrenado
el 28 de Agosto. 

¡Ven a verla!
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Vuelven Michael Keaton como
Bitelchús, Winona Ryder como Lydia
Deetz y Jenna Ortega se une al
elenco como Renona, la hija de
Lydia. La película también presenta a
Catherine O'Hara regresando como
la madrastra de Lydia, Delis,
mientras que caras nuevas como
Monica Belucci representa a la
esposa de Bitelchús y Willem Dafoe
como un policía fantasma.

La producción ha tenido varios
altibajos desde los años 90. Se habló
de una secuela, Beetlejuice Goes
Hawaiian, pero nunca se concretó.
Finalmente, en 2022 se confirmó el
proyecto con Burton y gran parte del
elenco original. La secuela pretende
captar el mismo tono excéntrico y
oscuro del filme original, pero con
una actualización a los tiempos
modernos.

Beetlejuice, Beetlejuice es una de las
secuelas más esperadas de los
últimos años. Con el regreso de
Michael Keaton y Winona Ryder,
junto con la dirección de Tim Burton,
la película promete capturar el
espíritu de la original mientras
introduce nuevos personajes y
aventuras.



Estas Inteligencias Artificiales están ganando fama y
por lo tanto se están convirtiendo en una
herramienta habitual en los trabajos, pero tienen un
problema que empeora. Los sistemas dan respuestas
incorrectas. Por lo tanto se convierten en menos
fiables, sacrifican fiabilidad para tareas fáciles a
cambio de una grán precisión para tareas difíciles.

Un estudio que se publicó en la revista “Nature”
avisa de los errores de estas Inteligencias Artificiales
que pretenden ser mejores. En el futuro será muy
difícil eliminarlas en todo el mundo.

NUEVAS “IA” PARECIDAS A CHAT GPT PRETENDEN
SER MEJORES, PERO NO RESPONDEN CON
FIABILIDAD NI LA PREGUNTA MÁS FACÍL

Estos programas nos pueden
provocar una sensación de
seguridad irreal que hace que nos
decepcionemos cuando la
respuesta sea equivocada.

El estudio demuestra que a veces
creemos que las respuestas que
dan estas son correctas aunque
no sea así, esta confianza ciega
no da esperanzas para el futuro
(según los autores del estudio).

Para nosotros es difícil darnos cuenta de cuando se están
equivocando las Inteligencias Artificiales, por otro lado, este
problema no será fácil de corregir porque la complejidad de
los retos y preguntas que pongamos a las Inteligencias
Artificiales será cada vez más difícil. 

    www.neurondiverso.org

POR ÁNGEL MEDINA



MEDIDAS
NECESARIAS

La resistencia a los antibióticos
es uno de los mayores
problemas de salud pública a
nivel global.
Se refiere a la capacidad que
desarrollan ciertas bacterias  
para volverse inmunes a los
antibióticos que solían
eliminarlas. Esto sucede  cuando
los medicamentos se usan de
manera incorrecta o excesiva,
ya sea en 
humanos, animales o en la
agricultura, y lleva a que las
infecciones comunes se  vuelvan
más difíciles de tratar,
aumentando el riesgo de
complicaciones graves e  incluso
la mortalidad.
Recientemente, España ha
tomado medidas importantes en
este ámbito. 
Durante la última Asamblea de
las Naciones Unidas, la ministra
de Sanidad, Mónica García,
presentó un enfoque
multisectorial para combatir
este  problema.
El plan busca coordinar a nivel
internacional la regulación del
uso de antibióticos en diferentes
sectores, como la ganadería y la
medicina, para frenar la
propagación de bacterias
resistentes.

Además, el Ministerio de
Sanidad ha aprobado la
financiación de nuevos 
medicamentos oncológicos,
como Enhertu y Trodelvy, que
ofrecen esperanza a 
pacientes con cáncer de
mama metastásico. Estos
avances subrayan la apuesta 
del país por la innovación en
sanidad, al mismo tiempo que
lucha por la 
sostenibilidad y la equidad en
el acceso a tratamientos
esenciales. 
Te animo a que te informes
más sobre este tema, si te
interesa. ¡Es muy 
importante!

POR CLARA JIMÉNEZ



NEURONDIVERSO
ZELENSKI AFIRMA QUE EL “PLAN DE LA VICTORIA” DE

UCRANIA ESTÁ COMPLETAMENTE PREPARADO

POR AITANA JIMÉNEZ

Este es el tipo de acción que debilita al
enemigo

El presidente ucraniano
elogia el Ejército por su
ataque a un depósito de
municiones ruso y afirma
que el Plan de Victoria de
Ucrania está listo en su
discurso nocturno en vídeo

El presidente ucraniano,
Volodímir Zelenski, elogió al
Ejército ucraniano por el
ataque contra el depósito
militar ruso de Toropets,
localidad situada a unos 500
kilómetros de la frontera con
Ucrania.

Al parecer, el ataque contra el
depósito militar que
almacenaba misiles y munición,
fue llevado a cabo por el
Servicio de Seguridad de
Ucrania, junto con la
Inteligencia de Defensa y las
Fuerzas Especiales.

“En primer lugar, hoy quiero dar las gracias a
nuestros guerreros que garantizan nuestra
capacidad ucraniana de largo alcance. Hay
un resultado significativo de anoche en el
territorio de Rusia, y este es el tipo de acción
que debilita al enemigo”, dijo Zelenski en su
video-dirección nocturna del miércoles.
Zelenski también aplaude los esfuerzos
militares en la región de Kirsch, y afirma que 

las tropas “actuaron admirablemente” en su
enérgica respuesta a los cambios de la
situación en la zona.
El presidente ucraniano dijo anteriormente
que la incursión en la región rusa de Kursk
formaba parte del Plan de Victoria de Ucrania.
Zelenski dice ahora que el Plan de Victoria de
Ucrania está totalmente completo, y que lo
más importante ahora es la determinación de
ponerlo en práctica.



Modernización del Ejército
ruso

Mientras tanto, el presidente
ruso Vladímir Putin anunció la
modernización del Ejército y la
Armada rusos.

“Estamos aplicando un
programa de reequipamiento
integral del Ejército y la
Armada, lo que significa que las
tropas no recibirán muestras
individuales, sino en serie, de
armas modernas de alta
precisión y vehículos blindados,
aviación, sistemas de control y
comunicación”, dijo Putin el
miércoles en una reunión sobre
el desarrollo del Ejército.

“Y, por supuesto, sistemas de
aviones no tripulados de
diversos tipos, desde
estratégicos y pesados hasta
pequeños y ultrapequeños. Y se
trata de aviones de
reconocimiento, sistemas de
ataque, sistemas de
contrabatería de patrulla,
zapadores, minadores y cazas",
añadió.

El presidente ruso afirma que el
uso eficaz de los equipos
requerirá personas altamente
cualificadas que estén
preparadas para trabajar con la
nueva tecnología. Subraya que
una de las prioridades futuras
será la formación y la
contratación eficaces.



EL USO DE LAS INTELIGENCIAS
ARTIFICIALES EN

INSTITUTOS/UNIVERSIDADES ES
“TRAMPA”

POR ÁNGEL MEDINA

Pienso que el uso de las inteligencias
artificiales para hacer trampas en un
examen o en un trabajo está mal, ¿pero,
hasta qué punto?. Creo que el uso de estas
herramientas puede ayudar a aprender algo
o entender algo mejor, se debe ver y usar
como una herramienta, un/una
compañero/a que te ayuda a lo que
necesites.
El problema principal es que la mayoría de
personas que lo usan, lo usan para que
estas herramientas generen trabajos y
archivos que en verdad no han realizado los
propios alumnos, ese es el principal
problema (lo que yo pienso). 
Generan archivos y después los presentan
como que lo han hecho los propios
alumnos/as pero en el fondo no es así. 
De hecho, en algunas ocasiones salta a la
vista que es obvio que ese archivo no lo ha 

elaborado una persona, sino, una
inteligencia artificial. Está bien el uso de la
misma para buscar información, incluso
que te diga como tienes que hacer algo,
pero debemos de ser conscientes de que
aprovecharse de estas herramientas es
perjudicial para el aprendizaje de los/as
alumnos/as ya que no están aprendiendo,
solo han pedido a la IA generar una
presentación de X tema. 

Sería bueno que hubiese algún
mecanismo en las Inteligencias Artificiales
que no dejase copiar cierto texto, por
ejemplo, si pidiésemos generar un trabajo
sobre el cambio climático, la petición se le
denegaría al usuario, diciendo que eso
seguramente se use para copiarlo. Incluso
si se usa el “(en un hipotético caso)”.



La educaciónLa educación
emocional:emocional:  
una necesidad enuna necesidad en
el mundo actualel mundo actual

Por Clara Jiménez

En la actualidad, existe una nueva tendencia en
las escuelas conocida como "educación
emocional". Puede sonar un poco inusual, pero
en realidad es un concepto fascinante que
puede ser de gran beneficio para todos
nosotros.

Imaginad que os enseñaran cómo gestionar
vuestras emociones y mejorar vuestras
relaciones interpersonales. Eso es precisamente
lo que hace la educación emocional. En un
mundo que avanza a un ritmo vertiginoso y
donde a menudo afrontamos desafíos, saber
cómo manejar nuestros sentimientos es
tremendamente útil.

Lo más destacable es que las instituciones
educativas que están implementando este
enfoque están observando resultados notables.
Los estudiantes no solo mejoran su rendimiento
académico, sino que también experimentan un
aumento en su bienestar emocional y seguridad
personal. Incluso se ha notado una disminución
en los conflictos escolares.

Este aprendizaje no se limita solo a los más
jóvenes. Adquirir estas habilidades nos ayuda a
todos a afrontar mejor el estrés y los
problemas en nuestra vida adulta.

New
Trend

Considerad lo beneficioso que sería si todos
supiéramos cómo manejar nuestras emociones
y comunicarnos de manera más efectiva.

Los expertos en educación sostienen que es
tan crucial como aprender matemáticas o
historia. Están abogando por que los
educadores también se capaciten en esta área
para poder transmitirla de manera más
efectiva.

En resumen, la educación emocional es como
una herramienta poderosa que se está
introduciendo en el sistema educativo. Nos
ayuda a comprendernos mejor a nosotros
mismos y a los demás, preparándonos para
afrontar los desafíos de la vida real con mayor
éxito.

Por lo tanto, la próxima vez que escuchéis
sobre educación emocional, recordad que no es
simplemente otra asignatura más. Es algo que
tiene el potencial de hacer que nuestro futuro
sea más positivo y satisfactorio.

¿Qué opináis vosotr@s? ¿Os interesaría tener
clases de educación emocional en vuestro
centro educativo?
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